

土器やまがたま  
作りに挑戦



7月26日、市中央公民館で「文化財ウォッチング」が行われました。これは、土器や石器を見て学ぶことで、地域の歴史や文化財に興味を持つきっかけになるよう企画したものです。当日は、市内の小学4～6年生11人が参加し、土器やまがたま作りを体験しました。参加した小学生は「土器づくりは難しかったが、面白い作品を作れた」など、夏休みの体験活動を満喫していました。

「学ぶ・遊ぶ・食べる」  
夏休みに体験



7月22日・23日、霧島ヶ丘公園で「ひまわりキッズフェス2023」が開催され、市内の高校6校によるワークショップやスポーツ体験など親子連れで楽しめる催しが行われました。また、かのやばら園多目的ホールでは「グローバル・イングリッシュ・デイキャンプ」も開催され、吾平中央薺子会と市内在住の外国人が「そば切り踊り」や「なんこ」体験などを通して交流を行いました。

シャトレゼ工場  
来年夏に操業予定



7月6日、株式会社シャトレゼの工場新設に伴う立地協定調印式が行われました。同社は国内外合わせて900店舗以上を運営し、400種類以上の商品を取り扱っている和洋菓子店。古屋勇治代表取締役社長は「働きやすい環境を目指しながら、お客様や地域の人々に喜ばれる工場にしたい」と話しました。川西町に整備される工場では、焼き菓子を中心に製造する予定です。

市ホームページにほかの写真も掲載中!

Hot News

ホットニュース

かのやのホットな話題をお届け!

鹿屋の食の魅力  
一流シェフと考える



8月3日、フランス料理界で活躍している鹿児島市出身の料理人上柿元勝シェフによる講演会が市役所で行われました。約150人の参加者を前に、鹿屋の食材の魅力や夢に挑戦し続けることの大切さなどについて講演。また、翌日には同シェフが鹿屋中央高校生に調理指導し「1日だけのKANNOYAレストラン」を鹿屋中央高校でオープン。出席者は鹿屋の食材を使った料理を堪能していました。

本を通して  
コミュニケーション



7月30日、市中央公民館で「第5回鹿屋市高校生ビブリオバトル大会」が催されました。ビブリオバトルとは、発表者がおすすめ本を紹介し、参加者が読みたいと思った本に投票してチャンプ本を決める大会のこと。同大会には市内4校から7人が参加し、チャンプ本には萩崎駿矢さん(鹿屋工業高校3年)が紹介した『あの頃、君を追いかけた(九把刀著)』が選ばれました。

認知症の人を  
支える地域づくりを



7月22日、市文化会館で「認知症を笑顔で考える市民のつどい」が開催されました。これは認知症当事者や支援者の目線・想いに直接触れることにより、認知症に関する正しい知識と理解を深めるために実施したものです。当日は若年性アルツハイマー型認知症当事者の講演や「とっておきの音楽隊」による合唱・ダンス、介護保険相談会なども行われました。

4年振りの祭りに  
会場沸く



7月22日、串良総合支所前駐車場周辺で「くしら夏祭り」が開催されました。会場ではフラダンスや大抽選会、納涼花火大会の催しが行われるなど、来場した約1,500人の参加者は4年振りとなる祭りを楽しみました。また、街頭全体踊り大会では、6つの踊り連が参加し威勢のいい掛け声に合わせ息ぴったりの踊りを披露。会場を沸かせた「ふたば保育園チーム」が優勝を飾りました。



早期水稲「イクヒカリ」  
初出荷を祝う

8月3日、吾平町農業管理センターで「令和5年産美里吾平新米イクヒカリ出発式」が開催されました。出発式には約60人が参加し、テープカットの後、新米を積んだトラックが出発。関係者一同、無事の収穫を喜んでいました。



全日本クラブ選手権  
2年連続2回目の優勝

8月2日、「第44回全日本クラブ女子ソフトボール選手権」で優勝したMORI ALL WAVE KANNOYAが市役所を訪れました。同チームは全試合無失点で優勝をつかんでおり、これにより同大会2連覇を達成しました。



粘り強く戦い  
九州大会で奮闘

7月31日、「第43回全日本バレーボール小学生大会鹿児島県大会」で3位に入賞し、「第38回全九州小学生バレーボール優勝大会in長崎」に出場する田崎男子バレーボールスポーツ少年団の選手及び関係者が市役所を訪れました。



全員野球で  
九州大会へ出場

7月26日、串良ファイターズ軟式野球スポーツ少年団と関係者が市役所を訪れました。同少年団は8月に熊本県で開催される「第36回九州学童軟式野球大会」に出場。選手たちは、九州大会への意気込みを笑顔で語りました。



息の合ったプレーで  
全国への切符をつかむ

7月24日、「第23回鹿児島県ビーチバレージュニア男女選手権大会」で優勝した鹿屋高校の濱本蓮斗さんと宮田修平さんが市役所を訪れました。両選手は、大阪府で開催される全日本選手権及びかごしま国体に出場します。



肝属川を美しく  
ごみ拾いに汗を流す

7月23日、肝属川流域で「第40回肝属川クリーン作戦〜ウォーキングごみ拾い〜」が行われました。樋渡橋(祓川町)から馬込橋(吾平町下名)までごみ拾いが行われ、70団体約1,000人が参加。川沿いのごみを拾い汗を流しました。